

## NO ES TIEMPO DE REPROCHES

Después de los comunicados lanzados por CCOO y UGT la semana pasada, en CGT pensamos que no es tiempo de hacernos reproches unos a otros. Hay algo lo suficientemente importante en la mesa como para estar todos unidos en este momento.

**Con las últimas 10 incorporaciones en el CBC, aún quedan 8 compañeros en la calle, 8 familias sin sustento económico.**

No es este el momento de definir quién tiene más méritos en ninguna de las recolocaciones, es el momento de seguir todos unidos ya que el fruto de esta unidad ha sido precisamente ese, que se hayan podido reincorporar 18 compañeros.

Que solo 7 hayan entrado aquí en Puerto Real, es consecuencia directa de la mala gestión de la planificación de los Jefes de Producción que tenemos, que basan sus planificaciones de producción en las prolongaciones de todos los fines de semana y los puentes, con el encarecimiento que esto produce en el producto y las consecuencias tan graves que esto puede tener para nuestra Planta. Aunque se les haya permitido, firmándosele estas horas, queremos dejar esto a un lado porque, insistimos, hay algo más importante que las malditas siglas, sacar renta sindical o hacer más afiliados, y es que, ahora mismo, 8 familias siguen estando en la calle.

**Y es por eso que seguiremos defendiendo lo que aprobó la Asamblea General, ya que en buena parte ha dado sus frutos y queremos que acabe de darlos por completo. La unidad de acción es la principal arma de la clase obrera, así que actuemos juntos, dejemos de lado nuestras diferencias, hagámoslo por los 8 compañeros que aún quedan en la calle.**

**Puerto Real 9/5/2017**